

## あけましておめでとうございます

今年は午(うま)年。「人間万事塞翁が馬」ということわざがあります。何が幸せか、不幸かということはすぐには判断できません。一見不幸に見えることが後に幸運につながったり、逆に幸運だと思われたのに予想外の試練に見舞われることもあります。物事がウマくいっても奢らず謙虚な心で。ウマくいかなくてもあきらめずに地道に努力して。馬力100%で、充実した1年にしていきましょう。

## 防災学習(日本赤十字社)

12月22日(月)午後に、日本赤十字社香川県支部から4人の方をお招きし、3年生を対象として防災学習を行いました。家具安全対策ゲームや、非常食の試食、新聞紙を用いた応急処置の実践や、毛布を使った災害時の活用方法など、具体的な内容が多く、実際の災害時に役立つ内容でした。ご家庭でも、防災について、ぜひ話し合いをしていただきたいと思います

## 高尺中学校(韓国)との交流

12月22日(月)～23日(火)、韓国・高尺(コチョク)中学校の中学生30名が来校しました。3年生は、23日に英語の授業と一緒に受けるなど、交流を深めました。

## NHK海外たすけあい募金

12月13日(土)JR高松駅前で、街頭募金を行い、本校からは3年生4名を含む9名が参加しました。募金額88309円は、日本赤十字社を通じて世界各地の緊急救援などに役立てられます。

## 献血呼びかけボランティア

12月25日(木)、丸亀町の献血ルームで献血を呼びかけるボランティアを行い、3年生8名を含む12名が参加しました。平日にも関わらず、約50名の方に献血に協力いただきました。

## 学習の診断

1月26日(月)に「学習の診断」総合第1回があります。また、2月10日(火)に総合第2回があります。入試対策教材(いわゆる厚物)をしっかりと見直し、本番に備えましょう。

